



Judul : MA ingin kasus sengketa pemilu minim
Tanggal : Rabu, 01 Nopember 2023
Surat Kabar : Media Indonesia
Halaman : 7

MA Ingin Kasus Sengketa Pemilu Minim

Daerah terus menyosialisasikan pentingnya netralitas aparaturnegara dan menciptakan suasana tenang dan damai.

RENDY FERDIANSYAH
rendy@mediaindonesia.com

MAH KAMA H Agung Republik Indonesia (RI) memastikan siap

menghadapi sengketa Pemilu 2024. Pengawasan itu disampaikan oleh Ketua MA, Muhammad Syarifuddin, saat menghadiri wisuda purnabakti Ketua Pengadilan Tinggi Bangka Belitung, Mas Hushendar, di Bangka Tengah, kemarin.

Ia mengatakan penanganan masalah sengketa pemilu merupakan rutinitas setiap adanya pesta demokrasi tersebut. "Itu rutinitas kita. Namun, kita harapkan pemilu tahun ini tidak banyak sengketa yang berujung ke MA," kata Syarifuddin.

Ia memastikan MA selaku lembaga peradilan siap menangani semua sengketa pemilu jika ada upaya hukum ke MA.

"Tidak semua sengketa yang bisa kita tangani, hanya tentu saja, sebab ada juga yang menjadi kewenangan Mahkamah Konstitusi (MK)," ujarnya. Untuk itu MA dalam pemilu tahun ini telah menyiapkan hakim-hakim khusus, seperti tindak pidana dan TIUN di setiap daerah.

Sementara itu, para pejabat daerah dan Polri terus menyampaikan ke ASN dan aparaturnegara lainnya untuk netral dan menjaga kondusivitas keamanan di wilayahnya.

Penjabat Wali Kota Bengkulu, Arif Gunadi, mengajak semua ASN di lingkungannya harus netral dalam Pemilu 2024.

Kapolda Jawa Barat Irfan Akhmad Wiyagus memimpin deklarasi damai Pemilu 2024 di markas Brimob Jatinangor, Kabupaten Sumedang, kemarin. Deklarasi diikuti pimpinan media massa, pimpinan TNI, dan pemerintah provinsi.

"Damai ialah wadah pemersatu. Kita harus bersama pemahaman kepada seluruh warga Jawa Barat sehingga pemilu berlangsung aman, damai, dan kondusif," ujarnya. Sementara itu, Tim Operasi Mantap Brata (OMB) Humas Polda Riau menyambangi warga Pesisir Lima Puluh di Jalan Sultan Syarif Qasim Pekan-

baru dalam rangka untuk menyukseskan Pemilu 2024. Tim berkomunikasi dengan masyarakat dan membagikan stiker bertuliskan "Berbeda pilihan, tapi kita tetap satu. Mari ciptakan pemilu sejuk dan damai."

Komisi Pemilihan Umum Daerah (KPUD) Kota Bandung Jawa Barat akan merekrut 50 ribu lebih anggota Kelompok Penyelenggara Pemungutan Suara (KPPS) untuk Pemilu 2024. Ketua KPUD Kota Bandung Suharti mengatakan, untuk PPS dan PPK KPUD Kota Bandung, sudah dilakukan perekrutan pada Januari-Februari lalu.

Saat menjelang pemilu, jagad media sosial juga ramai,

terutama parpol menyerbu X untuk mempromosikan program program. Center for Digital Society (CDS) Universitas Gadjah Mada (UGM) mengambil langkah proaktif dengan memanfaatkan analisis relevansi parpol dengan perkembangan teknologi digital.

Tinta pemilu

Pada bagian lain Universitas Andalas (Unand) Sumatera Barat berpeluang mendapatkan royalti Rp3 miliar hingga Rp4 miliar hasil dari inovasi pembuatan tinta untuk Pemilu serentak 2024 yang bekerja sama dengan PT Kudo.

"Sekitar 15 hingga 20%

royalti masuk ke Unand dari harga bruto pengadaan tinta pemilu serentak," kata Direktur Kerja Sama dan Hilirisasi Riset Unand Dr Eng Muhammad Makky di Padang.

Unand membuat tinta untuk pemilu dari buah gambir, yang hahab hakunya 90% dari dalam negeri. Gambir itu berasal dari para petani di Sumbar.

Dengan memproduksi tinta pemilu yang menggunakan gambir asal Ranah Minang, Unand bersama pihak terkait secara tidak langsung telah membantu proses hilirisasi tanaman gambir yang selama ini diimpor ke India. (SG/AN/MY/YH/AU/Ant/N-1)